

Afirman que el Ayuntamiento renuncia a fomentar el carril bici

05/03/2018



El grupo Coalición del Centro Democrático, **CCD**, ha lamentado en un comunicado de prensa que "el **Ayuntamiento de Elda ha renunciado a poner en marcha políticas para ampliar, fomentar y mejorar la escasa red de carril bici** con la que cuenta la ciudad, según manifestó el alcalde, Rubén Alfaro, en contestación a la petición que formalizó este grupo hace más de dos años", tras expresar que "el **Ayuntamiento no cuenta con un plan estratégico de impulso de la bicicleta**".

El responsable de CCD, **César González**, siente que "Elda se desmarque de este tipo de proyectos, e incumpla una de sus promesas electorales para promocionar el transporte sostenible". Sin embargo, tal y como figura en la propia web de la organización, el argumento "solo demuestra **falta de voluntad política e inapetencia para gestionar cualquier cosa**, en tanto en cuanto el primer año es gratuito y los siguientes tienen un coste de 1.500 euros anuales".